グループホーム第2ふるさと 通信 ディサービスもみじ

2021年6月号<赤とんぼ~レクリエーション>

なかなか外出する事も出来ない今の状況ではありますが、4月29日天気の良い日に思い立ってドライブに行きました。お花見として全員で外出する事は出来ませんでしたが数人でのドライブとなりました。ちょうど桜が満開の状態でした。ホームから新川通りの桜並木を眺めながらというルートです。桜並木を鑑賞し、帰りにはソフトクリームを車内で頂きました。5月9日の母の日には、カーネーションを見ながら昼食です。「母の日プレート」として、可愛らしく飾ったドライカレーのランチプレートを皆さんで食べました。皆さん「わ~キレイ、美味しそう」「この花びらは食べられるの?」などワイワイと賑やかな昼食時間を過ごしました。







6月より赤とんぼ館の介護主任として働かせて頂く事になりました石津です。入社してまだ2年ほどでグループホームでの経験は浅いのですが、共に働くスタッフに助けられ、ご利用者様には日々たくさんの事を学ばせて頂いています。おひとりおひとりの状態を細かく知り他スタッフとしっかり情報を共有する事でご本人の「出来る事」を保ち、その方らしい生活を送れるようサポートさせて頂きたいと思っております。ご本人が何に困り、本当はどんな助けを必要としているか心の声に耳を傾け寄り添う気持ちを大切にしていきたいです。いたらない点が多々あるかと思いますが今後ともよろしくお願い致します。

<デイサービスもみじ~管理者 相内優美子>

令和3年6月1日よりデイサービスもみじ管理者をさせて頂いています相内です。ケアセンターに入社して14年目になります。介護の仕事は未経験で入社し、途中挫折した事もありました。何年経っても奥深くいつも勉強させられる毎日です。グループホームのみで運営していた施設が、途中でデイサービスも運営する事となり、最初はデイサービスへの戸惑いがありましたがホームの利用者様と同じように安心して過ごせるよう支援していきたいと思っております。周りへの職員と共に皆で協力し頑張っていきます。









<紙ふうせん館~庭のさくらんぼ狩り>

ホームの庭にさくらんぼの木があります。一番美味しそうな色をしたさくらんぼは木のてっぺんにあり、その場所は紙ふうせん館がある窓の高さです。そこからは赤く実ったさくらんぼが良く見えるんです。「カラスに盗られる前に食べたい!」と6月26日にさくらんぼ狩りを行いました。